

Voll gesperrt

Groß Laasch/sb/lup. Vom 21. August bis einschließlich 28. September dieses Jahres ist die Kreisstraße 38 von der L 072 bis zur L 073 für alle Fahrzeuge wegen Straßenbauarbeiten voll gesperrt. Umleitungsstrecken über Ludwigslust sind jeweils ausgeschildert.

Ernteschäden

Schwerin/sb/lum. Die durch die anhaltende Trockenheit verursachten Schäden in der Landwirtschaft Mecklenburg-Vorpommerns werden sich nach aktuellen Hochrechnungen auf etwa 531 Millionen Euro belaufen, gab Landwirtschaftsminister Till Backhaus am Dienstag bekannt. Bei Mährdroschfruchten z.B. belaufen sich die Verluste auf fast 280 Millionen Euro.

Sparen gefördert

Schwerin/sb/sta. In Schwerin werden 86 weitere Straßenlaternen auf energiesparende LED-Technik umgerüstet und erneuert. Die Investition in Höhe von rund 600.000 Euro wird vom Land zur Hälfte gefördert. Den Fördermittelbescheid über insgesamt 300.000 Euro überreichte Energieminister Christian Pegel am Dienstag Schwerins Oberbürgermeister Rico Badenschier.

Neue Lehrer

Schwerin/sb/bimi. Mecklenburg-Vorpommern hat zum neuen Schuljahr bislang 633 Lehrkräfte neu eingestellt. 473 Lehrerinnen und Lehrer wurden unbefristet eingestellt, 136 Lehrkräfte haben einen befristeten Arbeitsvertrag erhalten. Unter den neu eingestellten Lehrkräften befinden sich 183 Seiteneinsteigerinnen und Seiteneinsteiger. Damit liegt der Seiteneinsteigeranteil unter den Neueinstellungen bei 30 Prozent.

Heute ist noch Probe

Radtour für Weissen Ring macht Station in Schwerin



Jens Oestereich, Leiter des Radsporthaus Weisser Ring der BSG Polizei Hamburg. Foto: Lutz Jaffe/WR

Hamburg/Schwerin/sb. Auch wenn es erst am nächsten Samstag richtig los geht, werden Jens Oestereich und seine Mannschaft heute schon bei den Hamburg Cyclastics in die Pedale treten. Jens Oestereich ist Leiter des Radsporthaus Weisser Ring der Betriebssportgemeinschaft (BSG) Polizei Hamburg, das für den Opferhilfeverein Weisser Ring e.V. zu einer Radtour quer durch die Republik startet. Obwohl die Vorbereitungen auf Hochtouren laufen, nahm sich Jens Oestereich Zeit für ein kleines Telefonat mit dem BLITZ.

Bei dem, was noch vor Ihnen liegt, sind die 100 Kilometer bei den Cyclastics Spaß?

Auf jeden Fall noch einmal ein gutes Training. Obwohl wir nicht auf Sieg fahren werden. Wir fahren geschlossen im Verband in unseren hellblauen Trikots. Das ist praktisch schon eine Promotour für die Aktion »Sportler gegen Gewalt« für den Weissen Ring.

Warum wollen Sie das?

Das ist Herzensangelegenheit. Wir sind Polizisten und haben tagtäglich mit Menschen zu tun, die Opfer von Kriminalität und Gewalt geworden sind. Wir se-

hen, was das mit den Menschen macht, wie sie regelrecht aus der Bahn geworfen werden. Genau da unterstützt der Weisse Ring. Er betreut die Opfer, begleitet vor Gericht, hilft ihnen mit der Situation fertig zu werden. Er leistet eine großartige, ehrenamtliche Arbeit, die nicht in der Öffentlichkeit stattfindet. Darauf wollen wir aufmerksam machen, unsere Anerkennung zeigen, Unterstützer gewinnen. **Mit einer Tour quer durch die Republik?**

Es ist mittlerweile die dritte Tour. Diesmal geht es von Hamburg nach Dresden – mit einer Station am nächsten Sonntag in Schwerin und einen Tag später in Röbel. In Potsdam werden wir einen Ruhetag einlegen. Wenn wir täglich bis zu 160 Kilometer fahren, ist das schon notwendig und wir können dazu auf dem Sommerfest der Landesvertretung Hamburg am 28. August in Berlin Tempelhof noch einmal auf den Weissen Ring aufmerksam machen.

Wieviele Sportler fahren wieviele Kilometer?

Rund 1.000 Kilometer und in meinem Team sind 24 Fahrer, davon fünf Frauen, alles Polizeibeamte aus verschiedensten Bereichen, inklusive Bundespolizei

und ein Generalkonsul. Eine Woche werden wir unterwegs sein bis wir am 1. September in Dresden einfahren. Dafür haben alle ihren Jahresurlaub genommen.

Wieviel Vorbereitung steckt in dieser Tour?

Im Oktober 2017 fanden die ersten Treffen mit dem Weissen Ring und Radsportlern statt. Die Idee von Hamburg nach Dresden zu fahren, kam von Ray Goebeler aus unserem Team. Wir haben die Strecke geplant sind sie mit dem Auto abgefahren, haben Kontakte zur Polizei vor Ort geknüpft – übrigens mit großartiger Unterstützung. In der ersten Vorbereitungsphase haben wir uns regelmäßig einmal im Monat getroffen. Das wurde intensiver, je näher der Termin rückte. Inzwischen haben wir auch viele großartige Unterstützer gewonnen – vom großen Autohersteller, über Banken bis hin zu Kommunen. **Nächste Woche fällt dann der Startschuss. Aufgeregt?**

Mit jedem Tag ein Stückchen mehr! Da ist immer noch so viel zu bedenken! Aber ich denke, wenn wir am 26. August, gegen 17.15 Uhr, am Schweriner Pfaffenteich anrollen, dann hat sich das längst gelegt. Rita Brückner



Das Radsporthaus Weisser Ring der BSG Polizei Hamburg wird am 26. August Station am Südufer des Schweriner Pfaffenteichs machen und freut sich auf tolle Begegnungen mit vielen Schwerinern. Foto: Martin Joppen/WR

hoyer ENERGIE-SERVICE MECKLENBURG

Heizöl Holzpellets
Flüssiggas Diesel
Schmierstoffe
Technische Gase

Ihr Energie-Lieferant vor Ort!

www.hoyer-energie.de Info (038757) 5140 oder (0385) 636460

... am billigsten!!!

ab 195,-

Einzelsessel Schwerin - Lankow
Polsterliegen
Schlafsofas
Fernsehessel
Polsterbetten

MÖBEL FIKTIONS-MARKT

Medewege **MÖBEL TOOM**
Reiko
Grevesmühlener Str. 30
Lankow
auf dem Gelände von Reiko
Tel.: 0385 4782416
Mo. bis Fr. 10-18 und Sa. 9-12

RABATT? Einfach fragen! ALLES SOFORT

SCHWERINER SOMMERGESPRÄCH

Referent:
MATTHIAS MATTUSEK

Deutsche Medien und die Migrationskrise

23.08.2018 um 19 Uhr

Schlosscafé
Lennestraße 1
19053 Schwerin

V.i.S.d.P.
AfD-Fraktion im Landtag
Mecklenburg-Vorpommern
Lennestraße 1, 19053 Schwerin

BLITZ online lesen?

Sie finden alle Ausgaben als E-Paper unter www.blitzverlag.de



50Hertz VOR ORT

Informationen zum Projekt
380-kV-Freileitung Güstrow - Parchim Süd - Perleberg

Die 220-kV-Freileitung zwischen den Umspannwerken Parchim Süd und Perleberg soll zurückgebaut und durch eine 380-kV-Leitung ersetzt werden. 50Hertz möchte Sie über den aktuellen Planungsstand und die weiteren Schritte im Genehmigungsverfahren informieren.

Hierfür macht 50Hertz mit seinem DialogMobil Station:

Am Montag, 27. August 2018,
- von 12 bis 14 Uhr vor dem Pfarrhaus in Blüthen,
- von 16 bis 18 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus in Klüß.

Am Dienstag, 28. August 2018,
- von 12 bis 14 Uhr an der alten Schmiede in Slate,
- von 16 bis 18 Uhr am Dorfplatz in Dorf Polnitz.

Wir freuen uns auf Sie!

Mehr unter: www.50hertz.com/vorhaben39a



www.bauhaus.info



statt 582,-
449,-

BAUHAUS PKW-Anhänger '7.5-20-12 R10'

Zulässiges Gesamtgewicht 750 kg, Nutzlast max. 625 kg, Kastenmaß innen 201 x 117 x 30 cm, Sicherheitsfahrgestell mit STEMA V-Deichsel, robuste Gummifederachse, Boden aus Mehrschichtholz, phenolharzbeschichtet mit rutschhemmender Siebdruckoberfläche, 4 Verzurrösen zur Ladungssicherung, Bordwände aus verzinktem Stahlblech, allseitig geschützte Sicherheitsbeleuchtung mit integriertem Dreiecksrückstrahler und Nebelschlussleuchte, inkl. Plane und Hochspiegel
22553881

Alle Angebote nur gültig im BAUHAUS Schwerin-Großer Dreesch bis 2.9.2018, solange der Vorrat reicht.

BAUHAUS 19061 Schwerin-Großer Dreesch, Graf-Yorck-Str. 1
Bauhaus GmbH & Co. KG Nord, Sitz: Wandsbeker Zollstraße 95, 22041 Hamburg-Wandsbek



www.facebook.com/bauhaus
www.youtube.com/bauhausinfo